



Рекрутмент / Стаффинг / Аутсорсинг / Консалтинг

Бульвар Энтузиастов, 2
Москва, Россия, 109544

+7 (495) 926-41-00
info@ancor.ru

Холдинг АНКОР основан в 1990 году и является одним из лидеров кадрового рынка в СНГ. АНКОР оказывает услуги бизнесу в области рекрутмента, стаффинга, аутсорсинга и консалтинга. В России, Украине, Казахстане, Узбекистане и Беларуси мы располагаем обширной сетью офисов и представительств более чем в 40 городах. На глобальном рынке АНКОР работает в партнерстве с международным холдингом Randstad. Консолидированная выручка холдинга по итогам 2017 года составила более 13,2 млрд рублей.

Официальный сайт холдинга: www.ancor.ru.

АНКОР в социальных медиа: www.facebook.com/ancor.ru,
www.vk.com/holdingancor, www.linkedin.com/company/ancor.

ANCOR holding is founded in 1990 and nowadays it is one of the leading HR providers in the CIS. ANCOR specializes in recruitment, staffing, outsourcing and consulting. In Russia, Ukraine, Kazakhstan, Uzbekistan and Belarus we operate via branches in more than 40 locations. On the global market ANCOR works in strategic partnership with the Randstad holding. In 2017 ANCOR made over 13,2 billion rubles consolidated turnover.

Official web-site: www.ancor.ru.

ANCOR in social media: www.linkedin.com/company/ancor,
www.facebook.com/ancor.ru, www.vk.com/holdingancor.